

J-3 mois

Written by toi

DATE_FORMAT_LC2 - Last Updated DATE_FORMAT_LC2

Jour du Printemps, mais aussi J-3 mois. La douceur revient, et désormais, plus possible de remettre au mois prochain les premières formalités. Mais le Jour du Printemps est aussi Norouz, le Nouvel An Iranien. L'Ambassade d'Iran sera donc fermée pour au moins une semaine. Tant pis, tu commenceras les formalités par le Carnet de Douane.

Ce weekend, tu as reçu la visite de Jean Loup, Pascale et Michelle. Vous avez discuté voyages. Ils t'ont conseillé ou déconseillé... Pascale t'aide à compléter les 'composants' de ton site web. Jean Loup et Michel t'ont parlé -entre mille choses- de carburateur, d'essence Mongole, et de soupapes bousillées. Mais tu n'as jamais rien compris aux carburateurs et celui de ta moto est littéralement une usine à gaz. Tu as donc décidé de l'ignorer, car tu ne crois pas pouvoir y faire grand chose.

Tu te dis aussi que chacun voyage à sa manière, avec ses envies, ses rêves et ses craintes.

Mardi te recevras ta selle, rénovée par Yves Moillo, sellier près de Lyon. Ton popotin n'a plus vingt ans, et il faut en prendre soin. Il faudra aussi que tu fasses une liste des préparatifs à effectuer sur la moto : refaire l'embrayage, changer le kit chaîne, les pneus, les cables, les liquides de frein, etc...

Finalement, ces trois mois vont passer bien vite, et c'est demain que tu pars.